

# Un viaje 50 años atrás

El 15 de mayo de 1970 san Josemaría Escrivá de Balaguer realizó su primer viaje fuera del continente Europeo para rezar ante la Virgen de Guadalupe. Hoy, te invitamos a que nos acompañes en este viaje por el tiempo.

05/05/2020

Acompáñanos a realizar un viaje por el tiempo. Nos trasladaremos a mayo de 1970 desde el momento en el que se supo de la visita del Fundador a

tierras mexicanas hasta el último adiós que le dio a la Morenita del Tepeyac y a sus hijos mexicanos el 22 de junio. Para no perder detalle alguno te invitamos a suscribirte vía WhatsApp al teléfono +521 56 20824577. Inscribirte es muy fácil: añade el número a tu lista de contactos, manda un mensaje de WhatsApp con tu nombre y la palabra ALTA NOVENA, de inmediato quedarás inscrito a este servicio por el cual estaremos informando día a día sobre lo sucedido hace 50 años. También realizaremos este viaje en redes sociales Twitter: @opusdeimx e Instagram: @opusdeimx

**Este servicio NO sustituye FIRST PARA COMPARTIR y solo estará disponible del 29 de abril de 2020 al 23 de junio 2020.**

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/un-viaje-50-  
anos-atras/](https://opusdei.org/es-mx/article/un-viaje-50-anos-atras/) (06/02/2026)